



**Destruye precursores**  
Marina tasa golpe al cártel  
de *Los Chapitos* en 95 mdd  
JORGE MARTÍNEZ - PAG. 7

# Marina tasa golpe al cártel de *Los Chapitos* en 95 mdd

## Puerto de Manzanillo.

Destruye 88 toneladas  
de precursores químicos  
usados para el fentanilo  
y las metanfetaminas

JORGE MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

La Secretaría de Marina Armada de México tasó en 95 millones de dólares el golpe a la estructura criminal del cártel de Sinaloa con la destrucción de 88 toneladas de precursores químicos empleados en la fabricación de fentanilo y metanfetaminas.

El grupo criminal de *Los Chapitos*, que lideran los hijos de Joaquín *El Chapo* Guzmán, contaban con material para producir alrededor de 19 toneladas de esas drogas, de acuerdo con estimaciones de las autoridades.

Fuentes consultadas por MILENIO explicaron que esto tira por la borda el dicho de la prohibición de Iván Archivaldo para que el cártel de Sinaloa comercialice con sustancias químicas, ante el temor de ser capturados por autoridades mexicanas y ser extraditados a Estados Unidos.

Se presume que las 88 toneladas de precursores químicos tenían como destino el *narcolaboratorio* incautado hace unos días en Sonora, que tenía la capacidad de producir hasta 40 toneladas de metanfetaminas o precursores químicos por mes.

El aseguramiento se dio mediante la inspección de contenedores procedentes de Asia, en la aduana del puerto de Manzanillo, Colima. En esta entidad, el cártel de Sinaloa libra una guerra contra el de Jalisco Nueva Generación debido a la importancia estratégica que tiene para el trasiego ilegal de precursores químicos empleados en la fabricación de drogas sintéticas.

En tanto, la Fiscalía de Justicia de Zacatecas decomisó más de 100 kilogramos de droga conocida como cristal, la cual era transportada en un tractocamión de carga tripulado por una pareja sobre la carretera federal 54.

Informó que en una revisión de rutina, en la Unión de Villa de Cos, fueron detenidos Rodolfo de Jesús, de 27 años, y Gabriela, de 32, quienes viajaban hacia el norte del país en la vía que conduce hacia Coahuila.

Agentes de la Policía estatal que patrullaban la carretera notaron la conducción extraña y evasiva de un tractocamión va-

cio, por lo que les marcaron el alto. Al realizar la inspección descubrieron 33 paquetes de plástico en cuyo interior se encontraba la droga a granel.

“En la carretera federal 54, a dos personas que provenían de Aguascalientes les fueron asegurados más de 100 kilogramos de clorhidrato de metanfetamina, mejor conocido como cristal (...) ha sido uno de los aseguramientos más grandes que se tienen, pero también más cuantioso”, declaró el fiscal Cristian Camacho.

Los detenidos, originarios de Aguascalientes, fueron puestos a disposición del Ministerio Pú-

blico, mientras que la droga será almacenada para su posterior incineración.

## Lamentan muerte de cadete

La Secretaría de Marina lamentó el fallecimiento de un cadete de la escuela naval militar que perdió la vida luego de que su paracaídas no abrió tras saltar de un helicóptero. Señaló que la patria pierde a un hijo y sus compañeros de armas a un amigo.

“Sabemos que no hay palabras de consuelo que les permitan aminorar tan grande sufrimiento; sin embargo, hacemos votos para que la estela de Honor, Deber, Lealtad y Patriotismo que guiaron su travesía en nuestra Institución contribuyan a engrandecer su recuerdo y a exaltar una joven vida consagrada al bienestar de los mexicanos”, expresó.

Con información de: Omar Hernández H.

Fiscalía de Justicia  
de Zacatecas decomisó  
100 kilos de  
cristal en carretera